

## Suben precios 0.40% en la primera quincena de octubre (El Financiero 25/10/13)

Suben precios 0.40% en la primera quincena de octubre (El Financiero 25/10/13) (Tlaloc Puga) Viernes, 25 de octubre de 2013 La inflación al consumidor durante la primera quincena de octubre subió 0.40 por ciento, por encima del 0.37 por ciento esperado por el mercado y significó su mayor incremento quincenal desde la primera mitad de marzo, cuando los precios se encarecieron 0.52 por ciento. Sin embargo, en su comparación anual, la inflación continuó descendiendo y se situó en 3.27 por ciento en la primera quincena de octubre, su menor nivel en 9 meses, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al excluir los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, llamada inflación subyacente, se observó un aumento quincenal de 0.14 por ciento, lo que se tradujo en una tasa anual en 2.46 por ciento. La inflación en la primera quincena de octubre se explicó por presiones sobre los precios de tarifas eléctricas, las cuales aumentaron 18.68 por ciento, respecto de la segunda quincena de septiembre. Luis Adrián Muñoz, subdirector de análisis económico de Casa de Bolsa Vector, subrayó el comportamiento a la baja que han experimentado los alimentos y prevé que dicha tendencia continúe por algunas quincenas más; asimismo, destacó el prácticamente nulo impacto que tuvieron sobre los precios los huracanes Ingrid y Manuel. Para el economista de Banamex, Arturo Vieyra, son tres los elementos principales que apoyan un desempeño muy favorable de la inflación en México: la debilidad de la demanda interna, los bajos precios internacionales de las materias primas alimenticias y una acentuada reducción de los precios agropecuarios. Anticipó que durante octubre la inflación general tocará piso con una tasa anual de 3.2 por ciento para incrementarse ligeramente hacia un nivel de cercano a 3.5 por ciento a finales del año.